

Gastro-Kultur in der Neuhaus Küche

- Ess- und Servicekultur ist Beziehungskultur!
 - Care Gastronomie heisst: Sorge tragen.
- Wir in der Neuhaus-Küche sind uns unserer Arbeit bewusst und kümmern uns täglich um die Anliegen und Wünsche unserer Gäste.
- Unsere Zusammenarbeit ist durch Achtung, Respekt und Toleranz geprägt.
- Wir arbeiten mit persönlichem Engagement, einer wohlwollenden Grundhaltung und drücken unsere Wertschätzung aus.
- Wir orientieren uns an den Wünschen unserer Kunden und erfüllen die Bedürfnisse und Erwartungen marktgerecht.
- Unsere Küche ist ausgewogen-vollwertig und unser oberstes Ziel ist es «lustvolles Essen» anbieten zu können.
- Unser Angebot versteht sich als Einrichtung der öffentlichen Altersversorgung und steht allen Menschen offen.

Ethik:

Recht auf qualifizierte Dienstleistungen:

Dienstleistungen jeder Art auf einem Niveau zu bieten, das dem jeweiligen Stand der Praxis und der Wissenschaft entspricht.

